
令和４年度 第３回公立大学法人岐阜県立看護大学教育研究審議会 議事録 

 

１ 日 時 令和５年３月１４日（火） １０：２７～１１：０７ 

２ 場 所 公立大学法人岐阜県立看護大学 会議室１ 

３ 出席者 北山学長、森委員、松下委員、土井委員、奥村委員、藤澤委員、北村委員、 

      古川委員、黒江委員 

 事務局 小原総務課長、清水学務課長、齊藤主任、大野主事 

 

４ 議事概要 

  〇令和４年度第２回議事録（案）について 

   事務局より資料１に基づき説明がなされ、案のとおり承認された。 

 審議事項 

（１）教育研究に関する令和５年度年度計画について 

事務局より、資料２に基づき説明がなされ、審議を行った。 

大学院看護学研究科におけるファカルティ・ディベロップメントの内容について質問が

なされた。これに対し、博士前期課程では１年目の現状分析及び研究内容を論文の公表に

つなげるための論文作成支援、博士後期課程では博士論文の審査基準を課題として把握し

ており、これらの課題に関するファカルティ・ディベロップメント活動を検討しているこ

とが説明された。 

また、18 歳人口が減少傾向にあり、高校生だけでなく、より若い世代への PR 活動が重

要になるとして、中学生等に向けた広報活動について質問がなされた。これに対し、以前

はオープンキャンパスで中学生向けのコーナーを設置していたが、コロナ禍となり参加者

を高校生に限定したこと等から近年は実施できていないことが説明された。加えて、令和

5 年度からは広報委員会で検討を進める予定であり、教育委員会等とも相談をしながら、

実施可能な方法を検討していくことも説明がなされた。 

 

５ 報告事項 

 （１）教員の人事について 

 （２）令和５年度職員体制について 

 （３）令和５年度収支予算について 

事務局より資料３、資料４、資料５に基づき報告がなされた。 

令和５年度収支予算について、大規模修繕工事のうち大学南部雑木地帯整備の内容に関

して質問がなされ、大学南側の現状が景観を損ねていること及び保安上の心配があるた

め、樹木の伐採等を行う予定であることが説明された。 

 

６ 閉会 


